

TRANSFORMANDO TU VIDA CON LOS

REGISTROS AKÁSHICOS

POR MARIANA NOYA



INTRODUCCIÓN

Los Registros Akáshicos son una herramienta de autoconocimiento que permiten la expansión de la consciencia, alcanzar niveles profundos de introspección, recibir orientación y guía para conectar con el propósito de nuestro alma y vivir una vida más allá de la dualidad de la tierra, conectados al amor incondicional y las energías de más alta vibración.

Todos venimos a esta tierra con la sabiduría y conexión necesaria para desarrollar nuestro propósito y vivir en armonía. La experiencia terrenal que nos presenta la ilusión de estar separados de nuestra fuente, nos trae miedo, desconfianza, falta de fe e incertidumbre. Herramientas como los Registros Akáshicos nos recuerdan y reavivan esa conexión: trascendemos nuestro ego para hacer consciente la conexión con la fuente original divina de la cual venimos, y así nos sanamos, elevamos nuestra frecuencia, encontramos paz, armonía y liviandad.

Cualquier persona es capaz de acceder a su Registro Akáshico. Para ello no es necesario un don, un saber específico o capacidades diferentes. Esta habilidad es intrínseca de nuestro Ser. Solo basta recordar y despertar la conexión que ha quedado dormida al experimentar la dualidad terrenal.

Conectando con nuestros Registros Akáshicos, elevamos nuestra frecuencia hacia altos niveles de vibración, transformando nuestra vida, soltando aquello que ya no está en consonancia con nuestro Ser, sabiéndonos merecedores de amor, prosperidad, salud y energía vital.

QUÉ SON LOS REGISTROS AKÁSHICOS?

La palabra “AKASHA” , proviene del sánscrito y significa “ETER”.

El éter es el 5to. Elemento. Descrito por distintas corrientes como el elemento que lo contiene todo por fuera de los 4 elementos principales (fuego, aire, tierra, agua). Dentro de este espacio llamado Akasha, se encuentran los Registros Akáshicos, conteniendo como una biblioteca la información de las almas.

El Registro Akáshico personal, almacena la información del alma desde su inicio; todo su paso por la Tierra, vidas pasadas, y la encarnación actual. Al acceder al Registro, los Guías y Maestros, guardianes del Registro Akáshico, ponen a disposición dicha información, a tiempo y perfecta condición para el desarrollo y evolución de la persona.

GUÍAS Y MAESTROS

Los Guías son personales. Se trata de almas que han acompañado nuestro camino desde antes que llegáramos a nuestra actual encarnación, hasta el propio recorrido de la misma. Son almas desencarnadas que pueden haber hecho su paso por la Tierra a la par del nuestro y al elevarse, convertirse en nuestros Guías. Esto puede incluir animales, familiares o personas allegadas que hemos conocido, ancestros de nuestro árbol con los que podemos o no haber tenido un contacto, y almas afines de vidas pasadas. Los Maestros son almas ascendidas que, en su mayoría, han tenido un gran impacto en su paso por la Tierra. Arcángeles, Santos, profetas, y otras figuras referentes son considerados Maestros Ascendidos y a

diferencia de los Guías, son impersonales: todos podemos acudir a cualquiera de ellos.

Según el momento y las circunstancias que estemos atravesando, tanto Guías como Maestros pueden presentarse a través de nuestros Registros Akáshicos de manera alternada, dando un paso adelante según nuestra necesidad y pedido de asistencia.

Los Guías y Maestros acompañan nuestro camino dándonos información valiosa a través del Registro, para asistirnos y guiarnos en la dirección más armoniosa y alineada a nuestro propósito de vida.

Si somos capaces de escuchar sus palabras, tendremos en nuestras manos una posibilidad única: dar cada paso de nuestro camino en sintonía con nuestra verdadera esencia, la esencia pura de amor incondicional.

ACCEDER A LOS REGISTROS

Naturalmente hemos venido a la Tierra con nuestra conexión intacta y podemos acceder a la información de nuestros Registros Akáshicos con tan solo la intención de hacerlo. Sin embargo, la experiencia terrenal, la vibración dual que se vive en la tierra donde experimentamos al mismo tiempo el miedo y el amor, más el entorno hostil cultural que nos condiciona a seguir un mandato, un sistema que deja poco lugar al camino del autoconocimiento y del sentir y vibrar del corazón, dificultan la posibilidad de conectar inmediatamente a través de la intención. Por este motivo se han creado y canalizado oraciones de apertura, métodos y prácticas que nos ayudan a trascender nuestro ego y expandir la consciencia para así poder percibir energías sutiles como la de nuestros Registros Akáshicos, y conectar con la sabiduría de nuestros Guías y Maestros, así como también, despertar dones que han quedado dormidos.

Accediendo a los Registros y recibiendo la información de la mano de nuestros Guías y Maestros, podemos descubrir el origen de situaciones de nuestra vida que se han vuelto patrones repetitivos que van en detrimento de nuestro bienestar, trabajar traumas del pasado, pedir asistencia en relación a una decisión o camino a tomar, tener una mayor comprensión de nosotros mismos y nuestras relaciones, sanar nuestra relación con el dinero y el merecimiento, manifestar nuestros deseos y mucho más.

Abrir nuestros Registros Akáshicos nos abre la puerta hacia el bienestar. Se trata ni más ni menos que una reconexión con nuestra sabiduría interior.

EXPERIENCIAS COMPARTIDAS

A continuación se relatan algunas experiencias de consultantes que han abierto sus Registros conmigo, y aprendientes del Nivel 1 de Registros Akáshicos. Los nombres y algunos detalles han sido cambiados con el objetivo de mantener el anonimato y la privacidad.

Micaela, 30 años. Lectura de Registros Akáshicos.

En una consulta de Registros Akáshicos, Micaela pregunta acerca de su deseo de ser madre. Hace 1 año que intenta con su marido tener un bebé y aún no lo logran. En su Registro sale información acerca de un hijo no nacido en el clan, específicamente un hermano/a de ella. Micaela no tiene conocimiento al respecto pero decide preguntarle a su madre luego de la sesión. Al consultar con su madre, al principio ella actúa honestamente confundida porque no recuerda haber perdido un embarazo. Poco después se comunica llorando con su hija, confesándole que años antes que ella naciera, había llevado a cabo un aborto.

Nicolás, 45 años. Lectura de Registros Akáshicos.

Al realizar la consulta a sus Registros, se percibe en Nicolás una energía densa y oscura. Se menciona el color negro, haciendo referencia a un duelo. Se presenta durante la lectura un Guía de nombre Juan . Al recibir la devolución, Nicolás me comparte que su padre Juan, acaba de morir. Comprende que acaba de recibir un mensaje de su padre y se siente en paz.

Mirta, 60 años. Lectura de Registros Akáshicos.

Mirta tiene su marido internado por una insuficiencia cardíaca. Recibe en la devolución de su Registro Akáshico, un mensaje muy importante que mencionan frases como soltar el control , escuchar su interior y saber cuándo dejar ir . Días después, su marido fallece.

Sabrina, 45 años. Nivel 1 de Registros Akáshicos

Sabrina aprende a abrir sus Registros Akáshicos y comienza con la práctica. A los días comienza a sentirse más tranquila, con menos ansiedad y más conectada con el presente. Tiene un inconveniente, que data de años, con un automóvil propio, que está en mano de sus abogados pero nada indica que vaya a resolverse pronto. Un día despierta con una idea y la inspiración de llamar por teléfono a su abogada. Días más tarde, lo que llevaba años sin solución, se resuelve favorablemente.

Cintia, 34 años. Nivel 1 de Registros Akáshicos

Cintia lleva más de 5 años en un trabajo en relación de dependencia que no le gusta y padece. Quiere trabajar por su cuenta vendiendo productos de cosmética natural caseros que hace en su tiempo libre, pero teme dar el paso de renunciar a su trabajo. Luego de iniciarse en el Nivel 1 de Registros y comenzar con la práctica, recibe una noticia inesperada, acaba de ser despedida de su trabajo por un recorte de presupuesto. Como resultado del despido y con el ingreso de dinero por la indemnización recibida, decide invertir en su negocio y lanzar su emprendimiento.

Mariana, 26 años. Nivel 1 de Registros Akáshicos

Durante la práctica del Nivel 1 de Registros Akáshicos, Mariana comienza un nuevo trabajo pero no se siente cómoda ni a gusto en el lugar. A pesar del malestar, teme equivocarse tomando la decisión de renunciar, por lo que continúa yendo. Un día, de camino al trabajo, siente el impulso de abrir sus Registros y pedir asistencia preguntando qué debo hacer? . Continúa su camino recorriendo las mismas cuadras que acostumbraba las últimas semanas. Luego de unos minutos de estar caminando absorta en un pensamiento, se da cuenta que ha caminado todo este tiempo hacia el lado contrario al trabajo. Mariana toma esa experiencia como una clara respuesta y renuncia ese mismo día.

Estos breves relatos, son entre tantos, manifestaciones y mensajes recibidos tras tener contacto con la herramienta de los Registros Akáshicos. Cuando abrimos nuestros Registros Akáshicos, nos estamos abriendo a las posibilidades infinitas. Nos abrimos a recibir la guía de la divinidad. La energía de los Registros Akáshicos, es una energía de altísima frecuencia, sumamente amorosa y cuidada. Abrir nuestros Registros es sentir la amorosidad de quienes nos cuidan, es conectar con el hogar de dónde venimos.

Tanto se abra el Registro Akáshico con un tercero (Lector habilitado) o se realice la iniciación, debe saberse que no hay nada que temer. La información recibida siempre es la justa para el momento que estamos transitando y no recibimos nada que no estemos preparados para escuchar.

Para saber más acerca de los Registros Akáshicos y la manera de acceder, visita los links.

Qué son los Registros Akáshicos?



Lectura de Registros Akáshicos.



Registros Akáshicos
El Registro Akáshico es un término que proviene de la palabra sánscrit...
labrujaholistica.com

Cursos de Registros Akáshicos.



Registros Akáshicos
El Registro Akáshico es un término que proviene de la palabra sánscrit...
labrujaholistica.com

Gracias por leer!!!!
Mariana.